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Dove eravamo rimasti

FUORI SCHEMA 30_07_2020

Tutto bello, la croce di San Giorgio, Creuza de ma, le frecce tricolore, tutto, tutto bello,

davvero. Ma il primo mezzo a percorrerlo non dovrebbe essere quello di Mattarella. Con

tutto il rispetto per il presidente, ma il primo mezzo doveva essere questo camion.

Rintracciate l'autista e fategli percorrere il miglio che per grazia di Dio non ha percorso

nel vuoto. Sarà il miglior modo per onorare le vittime e voltare finalmente pagina. E per

dimostrare che almeno una volta anche noi italiani siamo capaci di riprendere il
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cammino di una strada interrotta. 


